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３年修学旅行の延期について
校 長 古 市 直 彦

いろいろと情報を収集し、検討を重ねた結論をおしらせします。

６月２日（水）からの実施を予定しておりました本校３年生の修学旅行を、９月１１日（土）から

の３日間に延期いたします。

判断の理由は、主に以下の３点です。

①近県では「緊急事態宣言」が発出されており延長も検討されている。千葉県内でも千葉市をは

じめ１２の市において「まん延防止等重点措置」がとられている中での実施はリスクが大きい点。

②１０代の若年層にも急速な感染拡大が心配されている変異株による症状の悪化状況や、変異株

の感染拡大状況が想定できず、生徒の安全が確保できないかもしれない点。

③これ以後の変更となると、キャンセル料金（生徒一人あたり約12,000円～全額）がかがって

しまう点。

昨年度から、それぞれの行事において実施の可否や実施の方法を学校として検討し、判断してまい

りましたが、今回の判断は、今までの中で一番悩みました。

感染の第４波がおさまり、６月には修学旅行に行ける状態になっているかもしれません。昨年度の

経験から信州方面では大きな感染の拡大はおきておりません。自然教室も中止になってしまった現在

の３年生ですから、何とか修学旅行には行かせてあげたいとは思っています。しかし、生徒の皆さん

の安全を確保できる保障が現在はありません。苦渋の決断でした。

行き先は「信州方面」で変更はありませんが、宿舎が「穂高ビューホテル」から「黒部観光ホテル」

に変更になります。その関係で、行程も一部変更する必要が出て

きますが、「貸し切りバス」での移動はそのままです。

また、保護者の皆様からは次のようなご意見・ご質問をいただ

き、学校としても熟慮いたしました。

♥バスの中の換気が心配ですが…

…バスの中の空気は、エアコンを作動させることで、数分で全て

入れ替わるといわれています。状況に応じて窓を開けるなどの措

置もして、安全を確保するように致します。

♥バスの台数を増やし、１台に乗せる生徒の人数を減らしてはどうでしょう…

…バスの代金が２倍かかってしまうことになります。生徒の安全を確保するため

には、１台のバスに２名の職員を添乗させるべきだと考えておりますが、引率に

必要な職員数も２倍になってしまいます。学校に残すべき職員数との兼ね合いを

考えると、難しい状態です。バスの中でも必ずマスクを着用し、会話や飲食を自

粛することで安全を確保するように致します。

♥１泊の県内旅行でも良いのではないでしょうか…

…９月１１日からの実施も、あくまで現時点での案です。８月中旬の感染拡大状況によっては、この

案も変更することになります。その場合は、１０月下旬に１泊、または日帰りの旅行で近県か県内へ

の旅行に変更したいと思っていますが、感染の拡大状況が想像できませんし、宿舎が確保できるかど

うか、わかりません。



♥オリンピック・パラリンピックの影響で、９月は感染が拡大しているのではないでしょうか…

…おっしゃるとおりです。ただ、感染の拡大状況は全く予想ができません。いつに延期したとしても、

条件は同じことと考えます。心配はつきませんが、信州への修学旅行を前提にした場合、本校規模の

生徒数で、これ以外の日程で９月から１０月にかけて宿舎が確保するのは難しい状況です。

♥そもそも、コロナ禍の下で、修学旅行に行く必要があるのでしょうか…

…旅行的行事を経験する中で生徒が学ぶことができるものは計り知れないほど大きいと考えていま

す。自然教室も行けなかった現在の３年生ですから、何らかの形で経験させてあげたいと考えており

ます。しかし、「生徒の安全」を第一に考えておりますので「更なる延期」や「中止」も視野に入れ

て検討を進めてまいります。

行程等の詳細に関しましては、確定し次第お知らせいたします。ご心配をおかけいたしますが、何

卒ご理解をいただきますよう、お願い申しあげます。

体育祭練習を進めています

手指の洗浄や消毒の励行、整列時のディスタンスの確保等、新型コロナウイルス感染予防策を施し

ながら体育祭の練習を進めています。昨日、保護者の皆様にもご協力のお願いをいたしましたが、実

は施設側からは「できれば無観客で実施して欲しい」と言われているところを、「感染対策をしっか

りしますので…」とお願いし、特

別に許可をいただいております。

ただし、今後、千葉県に「緊急

事態宣言」が発令されることがあ

れば、会場自体も使えなくなりま

す。ご了承ください。

主な行事の様子です

部活動保護者説明会（４月２８日）

１９６名の保護者の皆様をお迎えし、各教室に

分散して実施しました。本年度から、部費の集金

は、原則として全ての部活動で銀行口座への振込

でお願いすることにいたしました。ご理解とご協

力をお願いいたします。

学級専門委員会（４月２６日）
本校の特色ある教育活動のひとつです。全

校の専門委員会を行う前に、学級ごとに専門

委員会を行って、良かった点や反省点を話し

合い、翌月の活動に生かそうとする自治活動

です。今回は、１年生にとって、初めての学

級専門委員会でした。ディスタンスをとりな

がらも、活発に

意見交換をする

ことができてい

たようです。３

年生は、さすが

の熟練ぶりでし

た。

校報「若松中だより 第８号」をお届けします。ご意見やご感想を広く募集しております。

お気づきの点等ございましたら、下記までご連絡ください。

（ 千葉市立若松中学校 校長：古市 直彦 5０４３－２３２－６１２５ ）


